

**THE DIFFERENCES OF PITYRIASIS VERSICOLOR INCIDENT
BETWEEN EXERCISE CLASS STUDENTS WITH NON EXERCISE
CLASS STUDENTS IN SMAN 2 NGAGLIK, SLEMAN, YOGYAKARTA**

A Scientific Paper

As a part of Requirement to Obtain a Degree of Medicine

Islamic University of Indonesia



By :

ANISA DIKA FITNIANI

12711090

**FACULTY OF MEDICINE
ISLAMIC UNIVERSITY OF INDONESIA
YOGYAKARTA
2017**

LEMBAR PENGESAHAN

PERBEDAAN ANGKA KEJADIAN *PITYRIASIS VERSICOLOR* PADA SISWA
KELAS OLAHRAGA DAN SISWA KELAS NON OLAHRAGA
DI SMAN 2 NGAGLIK, SLEMAN, YOGYAKARTA

Disusun dan diajukan oleh:

Anisa Dika Fitniani
12711090

Telah diseminarkan Tanggal 6 Maret 2017

Dan disetujui oleh:

Penguji

Pembimbing Utama

dr. Rosmelia M.Kes., Sp.KK

Tanggal... 14 MARET 2017....

dr. Miranti Dewi P M.Sc

Tanggal... 10 MARET 2017....

Ketua Prodi Pendidikan Dokter

dr. Hj. Erlina Marfianti, M.Sc., Sp.PD

Disahkan

Dekan Fakultas Kedokteran



dr. Hj. Linda Rosita, M Kes, Sp.PK

HALAMAN PERNYATAAN

Dengan ini menyatakan bahwa dalam karya tulis ini tidak terdapat karya yang pernah diajukan untuk memperoleh gelar sarjana disuatu perguruan tinggi dan sepanjang pengetahuan saya tidak terdapat karya atau pendapat yang pernah ditulis atau diterbitkan oleh orang lain kecuali yang tertulis diacu dalam naskah ini dan diterbitkan dalam daftar pustaka.



Yogyakarta, 6 Maret 2017



Anisa Dika Fitniani

HALAMAN PERSEMBAHAN

Rasa syukur kepada Allah SWT dengan terselesaikannya karya tulis ini. Sholawat dan salam senantiasa kita sanjungkan kepada Nabi Muhammad SAW yang telah membimbing seluruh umat muslim yang ada didunia menuju kebaikan dan dunia yang terang benderang dengan segala ilmu pengetahuan dalam menuntun kehidupan.

Banyak upaya yang telah dilakukan dan dicurahkan pada karya ini semata hanya sebagian kecil dari perjuangan hidup, hingga akhirnya karya tulis ini dapat saya persembahkan untuk orang paling berharga didalam hidup saya.

Teruntuk Bapak **AHMAD RIDWAN NOER, SKM** dan Ibu **SRI LESTARI SST** ini adalah bagian kecil hal yang saya harap dapat memberikan kebahagiaan sehingga mengukir sebuah senyum kecil atas jasa mama dan papa yang telah saya terima hingga seumur hidup saya tak akan pernah bisa saya balas.

Terima kasih mama dan terima kasih papa.

Teruntuk kakak dan adik saya yang selalu saya sayangi **SITI WAHIDA AMININA** dan **DHEVA AHMAD ILHAMSYAH** terima kasih sudah menjadi saudaraku, terima kasih sudah selalu menjadi semangat untuk berjuang menjadi lebih baik.

Terima kasih untuk semua yang menyayangi saya dan semua yang saya sayangi.

KATA PENGANTAR

Assalamualaikum Wr. Wb.

Alhamdulillahirrobbilalamin segala puji bagi Allah SWT serta sholawat serta salam kepada nabi Muhammad SAW. Puji syukur penulis haturkan kepada Allah SWT atas segala rahmat, hidayah, serta kesabaran yang lebih kepada peneliti sehingga dapat terselesaikannya Karya Tulis Ilmiah (KTI) dengan judul “ Perbedaan Angka Kejadian *Pityriasis Versicolor* pada Siswa Kelas Olahraga dan Siswa Kelas Non Olahraga di SMAN 2 Ngaglik Sleman, Yogyakarta ” dalam rangka memenuhi syarat guna memperoleh derajat sarjana Kedokteran Universitas Islam Indonesia.

Dalam penyusunan karya tulis ilmiah in, peneliti telah banyak mendapat arahan, bimbingan, dan bantuan dari berbagai pihak. Oleh karena itu dengan setulus hati peneliti mengucapkan terima kasih kepada:

1. **Allah SWT** yang selalu ada didalam hati serta setiap langkah, atas karunia akal, pikiran, kekuatan, kesehatan, lesabaran, dan kemudahan yang diberikan oleh Allah SWT serta hidayah yang tiada lelah diberikan melalui segala penjuru arah.
2. **Nabi Muhammad SAW** yang tiada henti mendoakan umat-Nya hingga akhir hayat, yang safaatnya diharapkan setiap detik perjalanan menuju hadirat-Nya.
3. **Kedua orang tua peneliti, Ibu Sri Lestari SST dan Bapak Ahmad Ridwan Noer SKM** atas limpahan kasih sayang yangbtida henti diberikan, kerja keras, pengorbanan, doa, bimbingan, nasehat, duungan, semangat, serta kesabaran yang senantiasa mengiringi langkah peneliti.
4. **dr. Linda Rosita, M.Kes., Sp.PK** selaku Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia.
5. **dr. Saefudin Ali Akhmad, M.Sc** selaku Wakil Dekan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia.
6. **dr. Erlina Marfianti, M.Sc., Sp.PD** selaku Ketua Program Studi Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia.

7. **dr. Miranti Dewi Pramaningtyas, M.Sc** selaku Dosen Pembimbing yang telah memberikan arahan dan bimbingan kepada peneliti.
8. **dr.Rosmelia, M.Kes., Sp.KK** selaku Dosen Penguji yang telah memberikan masukan dan arahan kepada peneliti.
9. **dr. Rokhima Lusiantari** selaku Dosen Pembimbing Akademik yang telah memberikan bimbingan layaknya orangtua saat proses pendidikan di Fakultas Kedokteran Indonesia.
10. **Seluruh dosen dan karyawan Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia** yang selalu memberikan ilmu, pelayanan, seta selalu membantu saat penulis mengalami kesulitan.
11. **Keluarga besar Bapak H. Suyoto Dwijomarjoko dan Bapak H. M. Noerdin Ahmad Sanusi** atas seluruh dukungan, kasih sayang, doa semangat yang sudah diberikan kepada peneliti.
12. **Orang-orang terkasih dan teman-teman seperjuangan**, Rohmad Yustiyanto, Wahyuni Wulandari, Indah Maryana, Dian Pratiwi, Dio Alif Zulfanda, Hesty Nurhayati, Erika Dwi Yosiana, Intan Everestya, Riska Andriyani, Vina Fathiyatul, Abdul Faruk, Abdul Affath, Kenny Dimitra, dan seluruh teman-teman Fakultas Kedokteran Universitas Islam Indonesia Angkatan 2012. Terima kasih atas cerita yang penuh dengan makna kehidupan selama menempuh Pendidikan Dokter.

Penulis meyakini bahwa bentuk tulisan ini tidak sempurna, melalui kesempatan ini penulis memohon bantuan berupa saran, masukan dan kritik yang bersifat konstruktif dalam penyempurnaan penelitian ini. Semoga tulisan ini dapat memberikan manfaat bagi pembaca dan kepada Allah SWT segala urusan kita serahkan. Amin Ya Rabbal Alamin.

Wassallamuallaikum Wr. Wb.

Yogyakarta, Maret 2017

Penulis